

INFORMATION PRESSE
le 12 septembre 2018



L'AUTOMOBILE S'UNIT POUR LE BONHEUR DES ENFANTS

- L'association « Les Z'enfants de l'Auto » est née

L'association Les Z'enfants de l'Auto a été créée par un groupe de managers, communicants et journalistes intervenant dans l'univers de l'AUTOMOBILE et de la MOBILITE. Son ambition est de fédérer tous les acteurs de la filière, constructeurs, équipementiers, sociétés de services, médias et toutes les bonnes volontés pour penser et réaliser des actions en faveur des enfants démunis et malades.

Créée à l'été 2018 et affiliée à la Fédération la Voix de l'Enfant, l'association démarre sur les chapeaux de roues avec :

- la mise en place du Permis de Conduire à l'Hôpital
- une journée sur circuit en septembre
- la visite VIP du Mondial de Paris en octobre
- le Père Noël de l'automobile en décembre

« Les enfants aiment l'auto et l'Automobile aime les Z'enfants ! »

C'est la signature enjouée que s'est choisie la toute nouvelle association **Les Z'enfants de l'Auto**, pensée et voulue par un collectif de managers et de communicants du monde de l'automobile et de la mobilité.

Le Conseil de l'association compte une trentaine de membres, personnes privées, réunies par la volonté de fédérer l'ensemble des acteurs de cet univers, au bénéfice des enfants.

LE POINT DE DÉPART

« Nous sommes tous des enfants de l'automobile. L'univers dans lequel nous travaillons est, pour beaucoup d'entre-nous, un secteur qui nous passionne depuis l'enfance. Je pense qu'il y a peu de secteurs comme celui-ci, avec le sport ou l'aéronautique, qui unisse aussi fortement des passionnés. Depuis une dizaine d'années j'organise avec les équipes de l'agence des actions ponctuelles, en faveur des enfants. Des actions qui sont sources de sourire et de joie. J'ai voulu partager ces moments et leur donner un nouvel élan, au travers d'une association placée sous le signe de l'amitié » explique **Guy Jourdan**, l'initiateur du projet.

L'Association est née d'un constat : le secteur automobile, qui est l'un des plus importants de France sur le plan économique et industriel, ne possède pas de structure transverse, porteuse d'idées et de projets à destination des jeunes, même si plusieurs acteurs majeurs du secteur automobile agissent, de façon individuelle, au bénéfice d'une cause. L'association « Les Z'enfants de l'Auto » a pour ambition de réaliser un ensemble d'actions pensées et construites pour les enfants, actions portées et financées par le collectif. Elle fédère des adhérents, personnes morales et personnes physiques et a débuté en septembre ses actions de sensibilisation auprès des entreprises afin de réunir des financements. L'association pourra également recevoir des subventions.

PAR QUI ?

Unis par la même volonté de partager expérience et passion et d'apporter un peu de bonheur à des jeunes démunis ou malades, les fondateurs de l'association se sont retrouvés autour de ce projet fédérateur. Une cinquantaine de managers, communicants, journalistes se sont déjà engagés. Leur objectif est de fédérer la « communauté » des acteurs de l'Automobile et de la Mobilité, les entreprises et les managers, les collaborateurs aussi qui ont envie d'être unis autour des « Z'enfants de l'Auto ».

Le bureau de l'association est ainsi constitué :

- Président : **Guy Jourdan** (agence conseil acommauto)
- Vice-présidents : **Bertrand Blaise** (PSA) / **Laurent Chiapello** (Mondadori / Autoplus)
- Trésorier : **Sébastien Grellier** (Toyota)
- Trésorier adjoint : **Steven Rebours** (Catapulte)
- Secrétaire générale : **Adeline Roseau** (M6)

Pour son développement et sa gestion, l'association s'appuie sur la disponibilité et l'engagement de **Philippe Boursereau** (ex-Toyota), coordinateur.

POUR QUI ?

L'association est née pour apporter des projets, des moments de bonheur à des enfants malades et à des enfants démunis. Fédérée sous l'égide de la Voix de l'Enfant, l'association proposera ses projets et pourra éventuellement répondre à des sollicitations correspondant à la cause servie.

LES PREMIÈRES ACTIONS

Le Permis de conduire à l'hôpital

Le Permis de Conduire à l'Hôpital est le premier projet majeur de l'association. Avec un partenaire spécialisé - **auto-ecole.net** - il s'agit de permettre à des enfants souffrant de maladies graves mais pouvant néanmoins accéder à la mobilité, de passer le permis de conduire au départ de l'hôpital. L'accès à l'examen du code s'effectue à partir de tablettes numériques et la conduite, elle, est assurée par des moniteurs diplômés au départ de l'hôpital.

Une première session a débuté à l'**Hôpital Necker Enfants Malades** à Paris et une seconde aura lieu début 2019. Le projet prévoit un déploiement du Permis de Conduire à l'Hôpital à Lyon et Marseille dans un second temps.

« Nous sommes confrontés à des situations de transition dans les hôpitaux pédiatriques ; les jeunes deviennent des adolescents puis des adultes. Ils doivent poursuivre leur traitement souvent lourd et pensent qu'ils ne pourront jamais conduire une voiture. Le projet du Permis de Conduire à partir de l'Hôpital sera un atout exceptionnel pour ces jeunes, pour lesquels la mobilité reste, comme pour tout un chacun, une priorité » explique **Nizard Malhaoui**, pédiatre, responsable de la cellule « Transition » de l'hôpital Necker à Paris.

Une journée sur circuit

Une quinzaine d'enfants malades vivront une journée sur circuit, fin septembre à Montlhéry, dans le cadre des Grandes Heures de l'Automobile, un événement qui propose une parenthèse de bonheur. Les enfants pourront effectuer des baptêmes de piste, découvrir les voitures de course et partager des moments avec des pilotes stars.

Le Mondial de l'Auto

Lors du prochain Mondial de Paris l'association permettra à une centaine d'enfants de la Voix de l'Enfant de découvrir dans des conditions privilégiées les nouveautés du salon. En fin de visite un moment d'échange et de convivialité avec un goûter qui sera proposé aux enfants et aux accompagnants.

Le Mondial de l'Auto a, par ailleurs, officialisé son partenariat avec l'association Les Z'Enfants de l'Auto. Celui-ci se traduira par une participation substantielle au financement des actions de l'association.

Le Père Noël de l'Automobile

En fin d'année, l'association organisera une grande collecte de jouets auprès des marques et sociétés de l'automobile, au profit d'enfants défavorisés. Initiée depuis quelques années sous une forme individuelle, cette initiative connaît un franc succès puisque cette collecte permet de réunir plusieurs centaines de cadeaux, vêtements, livres, etc ; des présents qui ravissent de très nombreux enfants au moment de Noël.

COMMENT ADHÉRER ?

L'adhésion à l'association Les Z'enfants de l'Auto est accessible à toute personne ou société intervenant dans le secteur de l'automobile et de la mobilité au sens large.

Le montant de la cotisation est de :

- 50 euros et plus pour les personnes physiques
- 1 000 euros et plus pour les personnes morales (sociétés)

POUR TOUT CONTACT, INFORMATION OU ADHÉSION :

Association « Les Z'enfants de l'Auto »,
17 bis rue de Normandie, 92600 Asnières

Philippe Boursereau 07 86 58 44 81 • Philippe.boursereau@orange.fr



Association Loi 1901



LA VOIX DE L'ENFANT
Notre combat, c'est leur avenir